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Теперь заживут
Реализация программы переселения граждан из аварийного 

жилого фонда в Карпинске идет по плану

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

В Карпинске успешно 
реализуется программа  
по переселению граждан  
из  аварийного жилищного 
фонда. Также строится новое  
жилье для детей-сирот.  
Так, в прошлом году был сдан  
в эксплуатацию новый  
105-квартирный дом по улице 
Серова. Квартиры в нем 
получили местные жители, 
относящиеся к обеим 
категориям. Сейчас в городе 
готовится к сдаче еще один 
дом, ключи от всех его  
65 квартир передадут детям-
сиротам.

Глава городского округа 
Карпинск Андрей Клопов рас-
сказал, что по строительству и 
расселению аварийного жилья, 
признанного таковым до 2017 
года, Карпинск вышел на фи-
нишную прямую: осталось по-
строить порядка 890 квадрат-
ных метров жилой площади – 
это примерно 25 квартир или 
один подъезд многоэтажного 
дома. 

– На сегодняшний день у 
нас уже определена площад-
ка под строительство дома, это 
центр города, потенциальный 
застройщик готовит проект-
ную документацию, его зада-
ча – построить дом в этом го-
ду, – поделился с «ОГ» Андрей 
Клопов.

Некоторым собственникам 
квартир в аварийных домах 
была выплачена компенсация, 
и они получили возможность 
приобрести себе жилье на вто-

ричном рынке. На этом данный 
этап программы по переселе-
нию граждан из аварийного жи-
лья будет выполнен.

Кроме того, еще одним пун-
ктом реализации программы 
по переселению граждан из ава-
рийного жилья является непо-
средственно снос аварийных до-
мов. В 2024 году из областного 
бюджета Карпинску были выде-
лены 50 миллионов рублей на 
снос и утилизацию такого жи-
лья. В городе порядка 100 домов, 
которые предстоит снести.

Эта работа уже началась. 
Как сообщает местное изда-
ние «Карпинск.Инфо», подряд-
ная организация, которая зай-
мется сносом первой партии 
многоквартирных домов, уже 

выбрана. Сумма контракта на 
проведение работ составила 
почти девять миллионов ру-
блей. До 1 марта будут снесены 
аварийные постройки по ули-
цам Луначарского, 87, 93, 102 
и Максима Горького, 3, а также 
по проспекту Нахимова, 19а. К 
работам подрядчик приступит 
уже в ближайшее время, на-
чав с домов по улице Луначар-
ского. Отходы, образованные в 
процессе сноса, будут вывезе-
ны на полигон в Серове.

Администрация уже гото-
вит новый контракт, чтобы про-
должить работу по сносу, полно-
стью избавить город от аварий-
ного жилья планируют за два го-
да.

Большинство жильцов, которым вручил ключи от квартир на улице Серова 
глава городского округа Карпинск Андрей Клопов, получили жилье  
по программе переселения из аварийного жилищного фонда
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В Ивделе обновляют 
образовательные учреждения
В Ивдельском городском округе активно занимаются 
благоустройством образовательных учреждений. Так, например, 
обновлять объекты сферы образования продолжают в поселке 
Полуночное.

В детском саду №44, который посещают около 60 юных жителей поселка, 
в прошлом году был проведен ремонт системы отопления, и в группах стало 
значительно теплее. Глава Ивдельского городского округа Владимир Михель 
отметил, что работы удалось провести очень оперативно, специалисты 
справились с ремонтом в течение недели.

В текущем году во время летних каникул планируется отремонтировать 
пищеблок и обновить ограждение детского сада. Общая сумма 
финансирования составит порядка 3,5 млн рублей. 

Ремонтные работы в прошлом году также коснулись школы №3. Здесь 
привели в порядок три учебных кабинета. Школа старых лет постройки, 
деревянные полы вышли из строя, их заменили новым напольным покрытием, 
также обновили стены. В двух кабинетах также сделали современное 
светодиодное освещение. На эти цели было потрачено около четырех млн 
рублей. На текущий год также выделено финансирование в размере более 
пяти миллионов рублей для обновления помещений школы, планируется 
отремонтировать четыре кабинета. 

– Родители оценивают обновления положительно, недавно 
встречался с жителями Полуночного, все благодарят за то, что не забываем 
образовательные учреждения, поскольку их действительно давно 
не приводили в порядок, – поделился с «ОГ» Владимир Михель.

Отметим, в этом году обновления коснутся и образовательных 
учреждений других населенных пунктов муниципалитета. Так, например, 
в самой большой городской школе №1 будут ремонтировать учебные 
классы, на это выделено 15 млн рублей. В школе №2, в которой в прошлом 
году открыли «Точку роста» и медицинские классы, отремонтируют полы, 
канализацию, заменят двери. На проект потратят около 5,5 млн рублей. 
В детском саду №2 заменят ограждение на сумму более трех млн рублей.

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

Школу в поселке Полуночное планомерно обновляют уже второй год 
подряд
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Забота о старшем поколении
В Серовской больнице открыли гериатрическое отделение

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

В терапевтическом корпусе 
Серовской городской 
больницы открылось 
гериатрическое отделение. 
Оно стало уже девятым 
профильным подразделением 
в Свердловской области. 
Здесь в условиях 
круглосуточного стационара 
на 20 мест будут предоставлять 
специализированную помощь 
пожилым жителям Северного 
управленческого округа.

Специалисты отделения бу-
дут помогать уральцам старше 
60 лет сохранять или восстанав-
ливать способность к самообслу-
живанию, физической и функ-
циональной активности. Забота 
об активном долголетии ураль-
цев, сохранении их здоровья для 
максимально полноценной жиз-
ни является приоритетом ме-
диков. Реализовывать эти зада-
чи помогает региональная про-
грамма «Старшее поколение» 

и нацпроекты «Демография» и 
«Здравоохранение». Они особен-
но актуальны в связи с тем, что 
2024 год объявлен по решению 
Президента России Владимира 
Путина Годом семьи.

– Главная цель создания дан-
ного отделения заключается в 
комплексной заботе о здоровье 
пожилых людей и поддержке ак-
тивного долголетия пенсионе-
ров. Это очень востребованное 

направление, так как чаще всего 
пациенты в возрасте старше 60 
лет имеют хронические заболе-
вания. Ежегодно здесь будут по-
лучать специализированную по-
мощь до 280 жителей Северно-

го управленческого округа, – рас-
сказал главный врач Серовской 
городской больницы Иван Бол-
тасев.

Отделение гериатрии обо-
рудовано современными меди-
цинскими приборами, предна-
значенными для восстановления 
функций, утраченных в резуль-
тате болезни, операции или трав-
мы. Стандарт лечения включает 
помощь социального работника, 
психолога, реабилитолога и ин-
структора по лечебной физкуль-
туре. На капитальный ремонт 
площадей терапевтического кор-
пуса, где разместили новое отде-
ление, было направлено более 31 
миллиона рублей, а на приобре-
тение необходимого оборудова-
ния – еще 4,2 миллиона.

– Всё прекрасно, здесь отлич-
ный персонал. Впервые вижу, что 
в палате свой туалет, душ, я даже 
удивился такому комфорту, – от-
метил один из пациентов Евге-
ний Каменев.

Так выглядят палаты нового гериатрического отделения
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